

El Cubano Libre,

de Hoy

1ro de febrero de 2014

Edición Quincenal Año I No. 19

Un periódico de luz para el pueblo

Editorial

Amor a lo cubano

En cada hogar cubano, el amor empieza a tener sentido cuando sus miembros nos ayudamos a ponernos de pie y andamos en medio de todas las adversidades y contratiempos que vivimos en la Cuba de hoy. Cuando respiramos hinchando los pulmones para evitar lagrimas de desesperación y desacierto, siempre notamos que no estamos solos a pesar de estar en este gran desierto.

La palabra amor, del latín, oris, abarca una gran cantidad de sentimientos diversos, desde el deseo pasional y de intimidad hasta la proximidad emocional asexual del amor familiar. Sin olvidar, el amor platónico y la profunda unidad o devoción religiosa.

Si el corazón de un cubano ama, toda desventura desaparece por insignificante que parezca. Sobrevive y renace la flor deshojada por el régimen. Tiranía, que de forma compulsiva ejerce la autoridad y pone obstáculos a los valores humanos hasta intentar estrangularlos. Es ahí, donde renovamos fuerzas y confiamos en que una sonrisa es más fuerte que el arma de todos los dictadores.

En mi pueblo, el amor crece en medio de pequeñas cocinas y rústicas ollas. Una vez más, esperan por el ingenio de gente humilde. Personas, que día a día se encuentran con el dilema de alimentar a sus familias. Entonces, es sencillo ver manos sobre los hombros. Seres, unidos por los axiomas de Cristo. Personas, que andamos como puntales a la mano del necesitado. Este es el genuino amor que requiere el pueblo cubano. Senda única capaz de enaltecer a 11 millones de compatriotas.

Con la belleza y grandeza de un corazón atiborrado de ternura subsistimos en este caimán verde. Amamos desde cualquier lugar; desde el punto más alto que pueda alcanzarse. No amamos por compasión lo hacemos por amor y perdonamos por justicia.

Cada día, a nuestro alrededor, vemos como nace una oportunidad de trascender. Al igual que los campos verdes encuentran detrás de cada piedra el sostén de las miradas nosotros encontramos en nuestras familias un estímulo para hacer bella a la patria. (Continúa en la página 2)

Abarrotadas farmacias que venden en moneda libremente convertible

Asunción Carrillo Hernández

Colón, Matanzas. Abarrotadas de medicamentos se encuentran las farmacias de venta en moneda libremente convertible (CUC). En medio de la crisis del sector farmacéutico por la que atraviesa la población matancera, en sentido general. En la actualidad, adquirir un medicamento representa un gran dilema para los trabajadores cuyo salario no se corresponde con los precios que han alcanzado en este mercado; único lugar



Unidad Comercial La Sortija, Cadenas de Tiendas Panamericanas (CIMEX)

donde se encuentran representados. (Continúa en la página 2)

Aumentan los despidos como resultado de la unificación de dos unidades comerciales en Colón

Pág. 4

Arrestos y detenciones de opositores en Cuba con motivo de la Cumbre CELAC

Pág. 5



**¡FELIZ DÍA
DE
SAN VALENTÍN!**

Agradecemos la colaboración del Instituto Cubano por la Libertad de Expresión y Prensa

(ICLÉP)

EDITORIAL, VIENE DE LA PORTADA / Es el *amor, a lo cubano*, el mango de cada herramienta de trabajo cuando se está desempleado de alma y oficio. Es sólido bastón para cada anciano que el gobierno ha dejado desamparado. Es el fruto que nutre y calma la sed de libertad. Es compartir lo poco que tenemos aunque mañana, de nuevo, tengamos que comenzar a buscar. Es sombra bienhechora que nos cobija contra los ardores de lineamientos partidistas; contra los tambores alabarderos que reprimen y asfixian. Es refugio bondadoso para aquellos que milagrosamente han nacido en esta hermosa isla.

Sin amor vagaríamos estériles; pero, conscientes de que es la única fuerza de disuasión; propia de la armazón de cada cuna de un niño que nace, la tabla de la mesa, la viga que sostienen el techo y la cama en que logramos soñar esperanzados con otro día mejor.

Nuestra felicidad es inherente a nosotros, ajena a todo fenómeno social abrumador, al triste yugo dictatorial. Somos felices porque amamos. Así de sencillo es este *amor, a lo cubano*.

VENTA DE MEDICAMENTOS EN FARMACIAS DE DIVISA...

VIENE DE LA PORTADA / La unidad comercial "La Sortija" de la ciudad Colón perteneciente a la Cadena de Tiendas CIMEX, Panamericana, oferta una amplia gama de medicamentos. Situación que incomoda a quienes por prescripciones médicas necesitan su consumo y se encuentra en falta en los establecimientos en moneda nacional (MN)

Entre los medicamentos exhibidos en sus vidrieras se encuentran: Supositorios de uso frecuente en los niños, cotizados a \$7.45 CUC, equivalente a \$186.25 MN; Vitamina C, a \$ 3.70 CUC; Vitamina E (500 miligramos), a \$5.10 CUC; Esparadrapos desde \$ 1.65 CUC hasta \$ 4.85 CUC y la prueba de embarazo a \$ 3.65 CUC.



Bolsa para aplicación de enema.

Dentro de los más demandados por la población localizamos: Frenadol, cada unidad a \$ 1.56 CUC ;Fischerizina ,a \$ 8.95 CUC;



Medicamento en comprimidos.

Ácido Glutámico, a \$ 11.55 CUC; Cefalex, a \$ 6.85 CUC; Tusilexil, con valor de \$ 5.20 CUC y Plantassel, a \$ 24.50 CUC. Este último, llevado al canje actual, equivale a \$ 612.50 MN.

Nancy Santana, integrante de la larga fila de desempleados dijo a esta redactora: <<Me dan ganas de llorar cuando veo los medicamentos que necesita mi madre a esos precios inalcanzables...>>. Más tarde añadió: <<Y todavía tenemos que aguantar la propaganda del gobierno haciendo alarde de su sistema de Salud Pública...>>.

La importancia de la forma farmacéutica reside en que determina la eficacia del medicamento, ya sea liberando el principio activo de manera lenta o en su lugar de mayor eficiencia en el tejido blanco; también, evita daños al paciente por interacción química, solubiliza sustancias insolubles, así como mejora sabores y presencia.

Producciones destinadas al turismo desabastecen los mercados populares



Félix Navarro Rodríguez

navarrofelix10@gmail.com

Perico, Matanzas. En el municipio Jagüey Grande, asiento de la Empresa Citrícola Victoria de Girón, las producciones agrícolas destinadas al turismo desabastecen los mercados estatales. Entidad, cuya producción es obtenida en las 140 casas de cultivos protegidos.

Las cosechas, han permitido un resultado anual que asciende a más de 2 mil toneladas de tomate, col, lechuga, pimientos y pepinos. Razón injustificable para no destinar un por ciento al consumo del municipio e impedir que estos productos alcancen precios elevados generado por la escases.

La entidad, cuenta con 14 mil cabezas de ganado; de ellas, 3 mil toros son cebados mediante el completamiento de hollejos residuales. Además, de una amplia cría de aves y cerdos para la obtención de sus carnes, todo lo cual se dirige a igual destino.

Barbará López, una ama de casa de la ciudad comentó: <<La carne



Productos destinados a la demanda turística

de cerdo alcanza valores de hasta \$30.00 la libra, Moneda Nacional (MN). Un pepino, 2.00 pesos MN; dos hojas de lechuga, 3.00 pesos MN y un jarro de tomate oscila entre 5.00 pesos MN hasta 10.00 pesos MN...>>. Al tiempo que añadió: <<El pueblo no se beneficia para nada con los resultados de la empresa; incluso, ni los obreros que integran su fuerza de trabajo...>>.

Humor cubano 😊

Pepito, al llegar a la escuela se acerca a un amiguito y le dice:

- Jorgito, ¿Dime cinco palabras fáciles y una difícil?

Jorgito, lo mira asombrado y luego de varios segundos se da por vencido y Pepito le responde en tono de burla.

- Las fáciles son: Antonio, René, Gerardo, Fernando y Ramón

Entonces, entre carcajadas, Jorgito, con curiosidad le preguntó ¿Y cuál es la difícil?

- Volverán. Le dijo Pepito.

Puedes encontrar todos los números de nuestro periódico hasta ahora publicados, en nuestra página web: www.iclep.org

Artículo

Un viaje a Camagüey



Jesús Cruz Bouza

Periodista Independiente

El mes de julio pasado realicé un viaje a una de las más antiguas ciudades de Cuba: Camagüey. Como es habitual, para la mayoría del pueblo, que se ve obligado a viajar por los puntos de embarque, fue lleno de incomodidades.

Después, de transcurridas dos horas de espera, a las cuatro y siete minutos de la tarde, monté una rastra descubierta con destino a Las Tunas. El chofer, de acuerdo con los inspectores (los amarillos) cobró, por personas, 50.00 pesos en moneda nacional (MN); esto a los que iban para esa ciudad y en mi caso \$ 40.00 MN. Todos sabemos que la tarifa oficial es de tres pesos en MN para los que viajan por esos puntos de trasportación.

Hacia un sol achicharrante; pero, en el tramo comprendido entre Ranchuelo y la carretera de Manicragua cambió el estado del tiempo por completo; cayendo cuatro chubascos mojándose los que no tenían con que cubrirse.

Todavía, era de día cuando llegamos a Campo Hatuey, ubicado a la entrada de Majagua en la provincia de Ciego de Ávila. Poblado, donde hizo parada la rastra, justo en el restaurant estatal existente allí. Las mujeres y niños, los más necesitados de ir al baño, fueron en su búsqueda de inmediato. Para su sorpresa, lo encontraron cerrado. Al igual que los hombres, tuvimos que buscar matorrales para hacer las necesidades fisiológicas. Las pizzas que se ofertaban no tenían la calidad de las que vendían los particulares. Tampoco, el servicio brindado era como el de "El Bosque" de Jatibonico. Lugar donde siempre hay comida con carne de cerdo y agua fría.

La rastra, reinició el viaje. Al llegar a la ciudad Ciego de Ávila, tomó la circunvalación y en el cruce de la vía férrea que conduce a Morón recoge a dos



Camión, transporte utilizado por los cubanos para viajar

que enseñaban el dinero. La misma escena se repite en el poblado llamado "Primero de Enero", en la línea norte y también en el cruce de Céspedes y Esmeralda.

Al fin, llegué a la circunvalación Camagüey a las 10:15 de la noche. Había apagón en esa entrada de la ciudad y según me dijo un vecino era de varias horas. Gracias a Dios la luz llegó; y a las 11:00 pm abordé un ómnibus local en el horario de la confronta, me dijo el chofer. Pude llegar a mi destino antes de la media noche.

En tales condiciones tiene que viajar el cubano de a pie. Después, de más de 50 años de revolución; mientras, los dirigentes lo hacen cómodos en automóviles estatales. El equipaje que deben llevar en el maletero lo colocan en el asiento trasero; para no recoger a nadie del pueblo, a los que ellos llaman hipócritamente "compañeros".

El transporte es uno de los tantos problemas que enfrentan los cubanos que por disimiles razones tiene que trasladarse de un lugar a otro sin que exista perspectiva de solución a corto o mediano plazo.

Noticias

Aumentan los despidos como resultado de la unificación de dos unidades comerciales en Colón



Iván Hernández Carrillo

Sindical-Press

Colón, Matanzas. La Unidad Empresarial Básica (UEB) de Servicios Técnicos y Útiles de Hogar, de la ciudad Colón, realiza nuevas reestructuraciones en sus centros comercializados. Esto incrementará los despidos de trabajadores.

El proceso, nada tiene que ver con la calidad en los servicios ni con la disminución de los precios de los productos que ofertan; sino, viene a formar parte de esta gran ola de obreros sin empleo como consecuencia de medidas gubernamentales.

Moda Divisa, tienda que circula con moneda libremente convertible (CUC) y el centro Atelier, con precios en moneda nacional (MN), se fusionarán operando como una sola entidad. Aunque, continuarán ambos establecimientos ubicados en sus respectivos locales del céntrico bou-

levard de la Calle Martí. Aparejado a esto uno de sus dos aparatos de dirección administrará y otro quedará despedido sin perspectivas de ser adsorbido dentro de la UEB.



Tienda Moda Divisa de ropa reciclada



Tienda Atelier de ropa reciclada en moneda nacional

Los locales, son destinados a la venta de ropa de donación o reciclada. Las mercancías de este tipo, primeramente tienen como destino los almacenes provinciales de comercio mayorista.

Los administradores, tienen acceso según la categoría de su entidad a determinados grupos. Las clasificadas de 1ra en CUC y las de 3ra en MN.

Se estipuló de forma central las operaciones en MN; oscilando los precios según sus clasificaciones en las categorías antes mencionadas. De ahí, que podemos encontrar una misma línea de piezas a precios diversos.

Una trabajadora del lugar que pidió no ser identificada dijo: <<Estamos en la etapa más dolorosa del proceso. Trabajadoras con experiencia en la actividad quedarán despedidas...>> y apuntó: <<Lo peor, lejos de beneficiar al pueblo perjudicará a muchísimas familias que tendrán en sus hogares nuevos desempleados...>>.

Escasez de Cigarros y Tabacos



Félix Navarro Rodríguez

navarrofelix10@gmail.com

Perico, Matanzas. Escasez de cigarros y tabacos, entre los meses de diciembre y enero, por más de 30 días, en las unidades de comercio y gastronomía de la provincia Matanzas. Dando al traste con las ansias de los fumadores.

A pesar de ello, los productos no faltan en los almacenes de la Empresa Mayorista de Productos Alimenticios (EMPA). El fenómeno estriba en su traslado hasta las bodegas, cafeterías y bares. La carencia de medios de transportes por parte de dicha entidad, para colocarlos en los stands de ventas a la población, es la causa de la ausencia.

La Empresa Mayorista cuenta, para recibir los abastecimientos de la productora nacional, con tres almacenes: Matanzas, Colón

y Cárdenas. Este último, almacena más de 800 mil unidades, que de no ser distribuidas con prontitud, menguan en calidad. Mermas que pueden generar pérdidas sustanciales.

El incumplimiento, no está por parte de la fábrica; sin embargo, el proceso se traba a la hora de distribuirlo, pues la empresa no cuenta con transporte propio. Para sus entregas depende de las Bases Centralizadoras Municipales (BCM).

En la actualidad, la base municipal, encargada de la distribución, cuenta con más de tres camiones fuera de servicio. A diversas roturas y desperfectos técnicos le es achacado el atraso en las operaciones. Entre tanto, los consumidores esperan por una solución acertada.

Irregularidades en Hogar de ancianos



Alberto Sánchez Martiatu

Periodista Independiente

Los Arabos, Matanzas. A tenor de varias quejas llegada a la Dirección provincial de Salud Pública, en relación al Hogar de Ancianos José María Duarte, del municipio Los Arabos. Se personaron en el lugar de manera sorpresiva varios funcionarios de esta entidad para corroborar las denuncias.

En el lugar, fueron detectadas irregularidades tales como: desvío de alimentos; inestabilidad en la protección de los productos de aseo; rumbo dudoso de los dineros, en custodia por la instalación, provenientes de los pensionados y falta de cuidado.

Norberto, uno de los abuelos afectados exclamó: <<Yo no sabía que tenía una chequera...>> otro de los internos que prefirió el anonimato, preguntó en tono jocoso: <<



Hogar de ancianos José María Duarte, Los Arabos

¿Y el champú de los calvo dónde está?>> y dijo más adelante: <<Sabemos que los módulos de aseo arriban completo a este lugar...>>

El Hogar de Ancianos José María Duarte, del municipio Los Arabos, está enclavado en Calle B entre 9na y 7ma, muy próximo al Reparto Militar.

Noticias

Dificultades para adquirir espejuelos en la óptica de Matanzas



Asunción Carrillo Hernández

asuncioncarrillo@yahoo.com

Colón, Matanzas. Óptica de la ciudad Matanzas, genera insatisfacciones en clientes como consecuencia de incumplimiento de su objeto social. Entre tanto, los pacientes, afectados de: miopía, astigmatismo o hipermetropía no logran adquirir, en dicha entidad, las armaduras y lentes. Indispensables, por constituir los ojos la puerta de entrada de los estímulos luminosos.

Dicha dependencia, adscrita a el Ministerio de Salud Pública (MINSAP), no combina la existencia de sus dos productos sanitarios. Cuestión elemental para la satisfacción de sus clientes, por lo que lentes y armaduras se mantienen divorciados. Por ende, el profesional optométrista no puede adaptarle los espejuelos al paciente en base a la correlación precisa de cada ojo.

A pesar, de estar reflejado en los Lineamientos del Partido (número 154 y 155), donde establece que el MINSAP debe brindar la atención a cada paciente necesitado de asistir a la óptica. En este caso, la ubicada en la céntrica Calle Medio, # 48.

Su restauración, sin fecha de terminación, pretende garantizar la climatización y ornamentación; sin embargo, desatienden factores precisos que determinan el fin para lo cual fue creado.

Estela Viamonte, cliente necesitada de lentes bifocales convexos (para suplir la falta de acomodación, motivado por presentar presbicia), dijo a esta redactora: <<No puedo contarles la cantidad de veces que he asistido a esta óptica en busca de los espejuelos que necesi-



Centro óptico de la ciudad de Matanzas ubicada en la céntrica calle Medio

to. Siempre me marchó sin resolver el problema...>> Más adelante expresó: <<Cuando hay medidas no hay armadura y viceversa. Sin hablar de la calidad horrible de las armaduras... estaríamos horas para contar...>>.

Arrestos y detenciones de opositores en Cuba con motivo de la Cumbre CELAC



Leticia Ramos Herrería
Periodista Independiente

Cárdenas, Matanzas. Agentes de la Seguridad del Estado y fuerzas combinadas de la policía nacional, realizaron numerosas redadas desde el jueves 23 de enero, contra las principales figuras de la oposición y la disidencia cubana de cara a la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

Los opositores, planeaban una Cumbre paralela en La Habana, que sesionaría a la par de los Jefes de Estados. Tendría como tema central, las Relaciones Internacionales y los Derechos Humanos.

Al menos medio centenar de activistas, fueron arrestados en las últimas horas por la policía política o recibieron órdenes de permanecer recluidos en sus viviendas, de acuerdo con fuentes opositoras en la isla.

<< Tenemos reportes que señalan, que más de



Detención de opositores en Santa Clara (Foto de archivo)

cinco decenas de opositores, fueron arrestados porque planeaban reunirse para realizar un evento...>> dijo desde la capital vía telefónica, el Observador Regional de la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN), Juan del Pilar Goberna.

Los primeros arrestos, comenzaron con la detención del premio Sajarov del Parlamento Europeo, Guillermo Fariñas Hernández, en la

ciudad Santa Clara, quien fue detenido, el viernes en la noche al salir de su casa y liberado más tarde, no sin antes ser advertido. Igual suerte corrieron los prisioneros de conciencia del grupo de los 75, Félix Navarro Rodríguez, José Daniel Ferrer García, Librado Linares García, Eduardo Díaz Fleitas, Oscar Elías Biscet e Iván Hernández Carrillo.

Goberna, citó informes procedentes de su agrupación anunciando los arrestos de Hugo Damián Prieto Blanco, José Díaz Silva, Lilvio Fernández, el abogado independiente Veizant Boloy, Manuel Cuesta Morua, el sindicalista independiente Alexis Gómez Rodríguez, entre otros, de quienes dijo se desconoce su paradero.

En el momento en que se editaba esta noticia se conoció que los detenidos, comenzaron a ser liberados.

Distribución gratuita. Le agradecemos su reproducción

Noticias

Ultiman detalles para la unificación de la doble moneda



Iván Hernández Carrillo
Sindical-Press

Colón, Matanzas. Efectúan, a nivel ministerial, los primeros pasos para la unificación de la doble moneda en el país.



Billete de 5 pesos convertibles que dejará de circular

Comisiones, integradas por economistas del Consejo de Estado, imparten conferencias a directivos, económicos y gerencias de las dependencias estatales. Su objetivo, esclarecer el proceso.

El municipio, Colón, no estuvo exento de esto. El pasado lunes, 27 y martes 28 de enero, sesionó, la primera parte, en el Cabaret "El Patio". Un segundo momento, tuvo lugar en el anfiteatro del Hospital Mario Muñoz Monroy.

Se informó, de manera oficial, que imperará la Moneda Nacional (CUP) o peso cubano. Situación, que dejará sin valor al peso libremente convertible (CUC). Este último, comenzó a circular en el país en el año 1994. En lo fundamental, empleado para adquirir artículos en las Tiendas Recaudadoras de Divisas (TRD).

El CUC, en la isla, siempre presentó una ligera diferenciación en cuanto al dólar; consecuencia de los varios gravámenes aplicados después de la desdolarización.

Para iniciar los intercambios monetarios se crearán casas de cambio, que permitirán a la población el canje.

Las TRD, de todas las cadenas, comercializarán, de igual manera, con el CUP. Esto, sin menegar el valor de los productos en oferta. Por ejemplo: para comprar un artículo, que en la actualidad vale un \$ 1.00 CUC, deberá entregarse \$ 25.00 CUP.

En la 2da sesión dieron a conocer las regulaciones de pagos y cobros derivados de las transacciones económicas. También, se informó sobre: las actividades relacionadas con el flujo de capital entre empresas, los pagos e intereses que se cargan a las transacciones y otros aspectos en dirección a la contabilidad empresarial.

Sin dar detalles de la fecha de inicio, llamada "Hora Cero" por los funcionarios, concluyó el contacto con la demagógica consigna: <<Todo se realizará sin afectar al pueblo...>>.

Prohíben a estudiantes usar prendas de vestir con símbolos norteamericano



Alberto Sánchez Martiatu
Periodista Independiente

Los Arabos, Matanzas. En reunión de padres, efectuada en la escuela primaria "Frank País", de la localidad Cuatro Esquinas, se discutió el reglamento escolar.

Para sorpresa de los presentes, uno de los temas centrales: las prendas de vestir con que los niños debían asistir a clases no podían exhibir la bandera norteamericana ni las siglas de eses país. <<Está en el reglamento...>>, dijo la directora Marilyn.

Lázaro Ariel Padrón, padre de un pequeño de 5 años, portador de una camisa con el símbolo de los Estados Unidos, se refería al asunto en términos airados: <<Esas camisas las venden en las tiendas de ropa reciclada. ¿Quién, entiende a esta gente? ¿No dicen que ambos pueblos son hermanos? ¿Qué tiene que ver la bandera?...>>.

A la salida del recinto escolar, el pasado miércoles 22 de enero, los asistentes indignados, comentaban el absurdo de tales medidas.

Última hora

Redacción: La líder de las Damas de Blanco, Bertha Soler Fernández, se reunió en horas de la tarde, del miércoles 29 de enero, con el presidente de la República de Chile, Sebastián Piñera. Jefe de Estado, que asistió a la II Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), celebrado en La Habana.

Por espacio de 25 minutos, Soler Fernández, dialogó con el mandatario sudamericano a quien le explicó la situación de represión y acoso que sufren las Damas de Blanco. Al mismo tiempo, mostró su inquietud por la situación de la prisionera política, Sonia Garro Alfonso, y de todos los presos políticos cubanos.

Entre tanto, el portavoz de la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN), Elizardo Sánchez Santa Cruz-Pacheco y Kirenía Yalit Núñez, esta última, Responsable de Información de la mencionada Comisión, también se reunieron, ese día, con integrantes de la delegación de Costa Rica. Por la parte costarricense estuvieron presente la jefa del Ceremonial de Estado, Srta. Ingrid Picado Monge y el excelentísimo señor embajador de este país en Cuba, Don Hubert Méndez Acosta.

Sobre los trabajadores por Cuenta Propia ...

- ▶ Para los carretilleros, licencia que ampara la venta de productos agropecuarios de manera ambulante, quedó prohibida su circulación fuera del municipio. Esto limita sus posibilidades de mercado.
- ▶ A los trabajadores por cuenta propia, con licencia de bisutería, se le prohibió la comercialización de productos importados, al igual que los adquiridos en el mercado minorista.
- ▶ Luego de haber invertido en restaurar locales en estado de derrumbe, arrendatarios, se ven obligados a cerrar sus puertas por regulaciones gubernamentales.

El cruce de la muerte



Alberto Sánchez Martiatu

Periodista Independiente

Los Arabos, Matanzas. La noticia conmovió a la comunidad: la niña de 11 años de edad, Maidelys de las Mercedes Rodríguez Cortes, murió el pasado martes 31 de diciembre, después de un año de operaciones y tratamientos en los hospitales de la provincia.

La tragedia se remonta al 28 de diciembre del 2012. Ese día, un grupo de personas, incluida la menor, esperaban en la parada de la localidad rural Cuatro Esquina. Cuando un auto, que se desplazaba a gran velocidad, no se detuvo en el cruce, ante la línea férrea y los impactó.

No habían cesado los ecos provocados por el triste evento cuando el vecino, Miguel Contreras Lugo, es atropellado por otro vehículo. Estas tragedias se suceden con lamentable frecuencia en este sitio.

Todavía, los vecinos recuerdan a la querida lugareña, Cruz Rivero Hernández, fallecida bajo los neumáticos de otro auto. Todo lo anterior sin mencionar los múltiples accidentes que no han provocado víctimas fatales; cuyas huellas perduran en varias instalaciones aledañas.

Una pobladora, quien pidió el anonimato, se expresó al respecto: <<La gente, de este lugar,



Cruce de la Comunidad Rural Cuatro Esquina

está asustá. Hemos escrito cartas por ahí pá arriba a tó el mundo... y nada... !Qué bueno que ustedes se preocupan por nosotros! Chico, ¿Es muy difícil que el gobierno ponga una barrera de seguridad en la línea del tren?. El día que se enrede la Carahata que va para el batey Zorrilla con un carro. Ese día tu veras esto lleno de ladas proponiendo solución...>>.

“ Si un día tienes que elegir entre el mundo y el amor, recuerda: si eliges el mundo quedarás sin amor, pero si eliges el amor, con el conquistaras el mundo.”

- Albert Einstein -



Twiterazos



Carlos Olivera @COLiveraCuba

2 h

#cuba Citan para la policia mañana a las 10 am a mi esposa la dama de blanco Yenisleydis Millo Gonzalez.

Detalles



Roberto J. Guerra @HablemosPress

4 h

La #CELAC provoca gran represion contra opositores cubanos
Detienen a activistas Sitian sus casas y amenazan con encarcela a la oposicion

[Abrir](#)

Responder Retwittear Favorito Más

Deportivas

Dayán Viciado y los Medias Blancas de Chicagos firman contrato

Redacción: El pelotero cubano, Dayán Viciado, y el equipo profesional Medias Blancas de Chicago firmaron un contrato de 2.8 millones de dólares, por un año, evitando el arbitraje salarial.

Viciado, de 24 años de edad, bateó la temporada pasada para un promedio de 265 de average, 14 jonrones y 56 carreras impulsadas. Ganó 2.5 millones de dólares. Fue tercero entre los jardineros en la liga profesional de los Estados Unidos con sus 12 asistencias.

El jardinero villaclareño, en su carrera en las Grandes Ligas, que abarca cuatro temporadas con los Medias Blancas de Chicagos, acumula un promedio de 264, 45 jonrones y 153 carreras empujadas.

El acuerdo quedó suscrito el pasado lunes 13 de enero. Los directivos dijeron que el cubano está bajo control contractual del equipo hasta el 2017; por lo que será elegible para arbitraje en los próximos tres años, antes de llegar a ser agente libre.



Jardinero cubano Dayán Viciado juega en las Grandes Ligas

Culturales

Publicista del cantante Marc Anthony desmiente posible concierto en la isla

Redacción: La publicista del cantante puertorriqueño, Marc Anthony, Blanca Lasalle, desmintió una información difundida por Radio Reloj el pasado martes 21 de enero. La emisora, dijo que el conocido salsero estaba trabajando con las autoridades de la isla para preparar un viaje que lo traería a Cuba. Donde, además, lo acompañarían el Gran Combo de Puerto Rico y Olga Tañón.

“Marc Anthony, no ha confirmado en lo absoluto ningún viaje de concierto o personal a Cuba. Estas informaciones son totalmente erróneas. Sus oficinas



Cantante puertorriqueño Marc Anthony

tampoco conocen ni han establecido negocios con el supuesto promotor de los conciertos”, indica una declaración escrita por la publicista.

La radio oficialista, reportó que los conciertos serían en la llamada Plaza de la Revolución y en la comunidad Las Terrazas, Pinar del Río. También, informó que el cantante tenía previsto negociar con la familia del desaparecido músico y compositor, Polo Montañez, los derechos de autor de muchas de sus canciones.

“No sé de dónde ha salido esa información”, dijo, Lasalle, por teléfono, a DIARIO DE CUBA.

Consejo de Dirección:

Directora: Sayli Navarro Álvarez

Editor: Iván Hernández Carrillo

Redactores: Asunción Carrillo Hernández y Félix Navarro Rodríguez.

Colaboradores: Leticia Ramos Herrería, Alberto Sánchez Martiatu y Jesús Cruz Bouza

Sede: Calle Peatonal C No. 6 Rpto. Las Canteras, Perico, Matanzas, Cuba. **Teléf. Móvil:** (+53 5) 273-1652